

Se aproxima al 5% de la propiedad: Müller compra cerca de US\$ 100 millones en acciones de Falabella

En el mercado, varios analistas ven el movimiento como un voto de confianza en las perspectivas de la compañía.

PABLO GUTIÉRREZ

El grupo Müller sigue con apetito por Falabella. Este martes compró un nuevo paquete de acciones avaluado en cerca de US\$ 100 millones, con lo que su participación subió a cerca del 4,9%.

Desde el mercado creen que el movimiento confirma la confianza en la compañía y que podría llevar a ganar un puesto en el directorio. Aunque algunos son escépticos de si el valor al que adquirieron las acciones se justifica.

“Es una muy buena señal dado que genera un voto de confianza en la empresa”, cree Guillermo Araya, gerente de estudios en Rent4. “Esta compra no implica una variación en el valor económico de la empresa, pero sí entrega una buena señal de que las perspectivas son lo suficientemente buenas como para invertir en forma importante, siendo además una persona que conoce el negocio y el sector *retail*”.

“Müller compró cerca de US\$ 100 millones en acciones de Falabella y ya está cerca del 5% de propiedad”, dice Hugo Rubio, gerente general en BTG Pactual Chile Corredores de Bolsa. “Quizás esté buscando juntarse con algún otro inversionista para poder apoyar a alguna persona para el directorio”, agrega. Esto, en medio de una apuesta “por la recuperación de Falabella, siguiendo las espec-



MACARENA PÉREZ

El papel de Falabella cerró en \$3.480, un salto de 58% en lo que va del año.

tativas del mercado”, sostiene. “Si bien está dejando propiedad en Mallplaza, está trasladando esas posiciones a la matriz”.

Con todo, otros dudan de que esta inversión esté justificada.

“La acción ha subido con fuerza en 2024, las utilidades han sido mejores, pero hay que ver cuánto

se justifican estos valores”, dice Rodolfo Friz, director en Propela Inversiones. Este martes, el papel cerró en \$3.480, un salto de 58% en lo que va del año. “Estas compras están sosteniendo el valor de la acción en cerca de \$3.500”, agrega. Con todo, reconoce que el escenario macroeconómico, con menores tasas y mayor ingreso disponible, se ve positivo para el *retailer*.

EL MERCURIO
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones